

「交流サロン」だより

in 大仙 4月号

2025

マイフットボール

昨日（25日）風過ぎから風が強まり満開近くになった「桜」が散ってしまうのではないかと心配しましたが、なんとか踏ん張ってくれたようで、安心しました。今年の春はとにかく天候が不順で、農家の皆さん、農作業に遅れが出ているようです。そう言う私ですが、ここ数年は、定まらない天候に頭を痛めています。災害も同じですね!! 温暖化で海水温が高く雨や雪が短時間で大量に降る、そのような傾向になってきています。先日町内会の総会で「防災減災」について話して欲しいとの依頼があり、短い時間でしたが語らせていただきました。そこで感じたことは、内陸だから津波は来ないと言う概念だけが先行していると言うことです。津波も洪水も水の力に変わりがないと言うことと何処で災害に遭遇するか分からないので心構えはしておくべきと言うことで締め括りました。今年度も始めました、行政のお力と県南地域の皆さんの協力をいただきながら活動を継続していきます!! 相変わらずの内容で変化はないかとのご批判もあると思いますが、いつか参加できる時が来ると思っています。参加を待ちしています。

マイフット「さくらで歓迎!!」

令和7年4月26日 10:56頃



今年も桜の季節は、やってきました!! 今日「道の駅大仙」近くの齊内川堤防の桜も見事な花をつけています!! 実はこの桜、昔は齊内川の上流に向かって何kmもの並木となっていた所なのです!! その後堤防の改修工事に伴い、どんどん伐採されていき、残されていた田沢湖線の線路脇も橋梁の架け替え工事により無くなりました。一時、桜のトンネルを通過する「こまち」でネットを賑わいさせましたが、今は昔!! 失われた物への哀愁!! 歳のせい? かな!!



平成28年4月23日撮影

続!! 今は、昔
桜のトンネルを行く「こまち」!!
二度と見ることはない情景
(平成28年4月)

5月の交流サロン
5月25日(日)
「折り紙」
大仙市の名所・名物を
「折り紙」で表現する!!
どんな作品になるでしょう、皆で頑張ろう
とらろ・はぴねす大仙
参加費三百円
小学生以下無料

今月の「交流サロン」から

今年度、初回の「交流サロン」、毎年、花見と重なったり、農作業が始まったりと皆さんお忙しい時期を迎えたようで参加者は、少なかったのですが中身の濃さでカバーをすることで幕を開けました。そんな中で、アキタパートナーシップの理事長、畠山さんの突然の来訪を受け、今年度の現状や方向性などを伺いさらに充実度が増すと共に、会員の皆さん、他の団体等の活動を知る良い機会になったと思います。

【今日の昼食メニュー】
メイン：ナポリタンスパゲティ（初めての試み）副菜：アサリの酒蒸しバター味・春キャベツ浅漬（サラダ風）・コンソメスープ（野菜出汁とエリンギ）ですがナポリタンにはたっぷりの具材（野菜とソーセージ）を入れ栄養満点としました。初のナポリタンうまかったです!! レパートリー増えたぞ!!



初めての「ナポリタン」

東日本大震災による避難者を

支援する秋田県南連絡協議会

発行 「大仙フレンズ」 担当 高橋 和美

連絡先 〇九〇一九六七〇二二八五二